

(aan9218) 000198812

ESPECTÁCULOS

12-V-1993

LAS ÚLTIMAS NOTICIAS 37

Mesa de taca-taca es la escena para el «Teatro del Silencio»

«Taca-taca mon amour» se llama este trabajo que itinerará por todo el país. Antes el elenco viajará a Europa.

Una mirada universal a la historia, con personajes como la Reina Victoria, Einstein, Stalin, Lenin, Hitler, Freud, Churchill y el pueblo anónimo, todos moviéndose en una mesa de taca-taca, contiene la nueva obra del «Teatro del Silencio», que anoche estrenó oficialmente en Valparaíso.

La compañía, que dirige Mauricio Celedón y cuyo último éxito fue «Malasangre», se moverá este año en calidad de Teatro Itinerante del Ministerio de Educación, de acuerdo a la selección hecha por la División de Cultura de esa Secretaría de Estado.

«Taca taca mon amour», a cuyo estreno asistió el Ministro de Educación Jorge Arrate, se llama esta creación elaborada para presentarse en grandes sitios, en este caso el gimnasio del



«Taca-taca mon amour» fue estrenada anoche en Valparaíso por el «Teatro del Silencio».

Colegio Seminario San Rafael, de Valparaíso.

Gestos, música, color y el movimiento de grupo marcan el lenguaje utilizado para contar un trozo de la historia contemporánea y que

el espectador debe ir armando de acuerdo a los elementos que se le entregan.

Discípulo de Etienne Descroux y Marcel Marceau, Celedón pasará el «Taca taca» y «Malasangre»

por todo el país.

Antes de su programa oficial del Ministerio, el Teatro del Silencio cumplirá con compromisos internacionales en Canadá, España, Francia, Holanda y Túnez.

Mesa de taca-taca es la escena para el "Teatro del silencio" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mesa de taca-taca es la escena para el "Teatro del silencio" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile